



3 5036 20000748 1

*Dans un communiqué diffusé le 28 novembre 1989, M. René J.A. Lévesque, président de la Commission de contrôle de l'énergie atomique (CCEA), a annoncé que le gouvernement a approuvé des ressources additionnelles de 93 années-personnes et de 25,4 millions de dollars au cours des dix-huit mois suivants. Le budget annuel se chiffre à environ 26 millions de dollars et la Commission a un effectif autorisé de 267 personnes. Cette augmentation des ressources humaines et financières vise à faire en sorte que la CCEA reste à la fine pointe des progrès qui surviennent dans l'industrie nucléaire. Le nouveau budget de la Commission prévoit d'affecter un total de quatre années-personnes et de 3,5 millions de dollars par année au Programme canadien d'ap-
pui des*